Der Standard *



Österreichs unabhängige Tageszeitung Wien, am 20.01.2024 - Erscheinungsweise: 312x/Jahr, Seite: 49 Druckauflage: 90 472, Darstellung: 91,12%, Größe: 263cm², easyAPQ: _ Auftr.: 5375, Clip: 15736346, SB: BWM



Wien-Landstraße: Aus dem "Gewerbehaus" wird ein Hotel





Im "Gewerbehaus" am Rudolf-Sallinger-Platz im dritten Wiener Bezirk hatte einst die Kammer der gewerblichen Wirtschaft ihren Sitz. JP Immobilien hat das in den 1950er-Jahren nach Plänen des Architekten Carl Appel errichtete Gebäude nun zu einem Hotel umgewandelt. Als "The Hoxton Vienna" soll es im April 2024 eröffnen, betrieben von der britischen Hoxton-Gruppe. Für den aktuellen Umbau, mit dem auch eine Rooftop-Bar geschaffen wurde, zeichnen die BWM Architekten verantwortlich. "Die Nutzung des vorhandenen Bestands ermöglichte es uns, nachhaltig zu agieren und 196 Zimmer mit geringem ökologischem Fußabdruck zu errichten", sagt Architekt Markus Kaplan von BWM. (red) Fotos: JP Immobilien

